

Fotografían por primera vez la presencia de nutrias en el Parque Natural de El Hondo

Un alumno del ciclo de Gestión Forestal capta ejemplares de ginetas y garduñas, signo de la mejora en la calidad del agua

I. J. Iniesta | | 04.05.2017 | 01:37

Un proyecto de un alumno de un ciclo de Gestión Forestal y del Medio Natural ha servido para obtener las **primeras imágenes de nutrias** en el paraje del **Parque Natural de El Hondo**. Las imágenes de este estudiante, que realiza sus prácticas en la Comunidad General de Riegos de Levante, se han captado gracias a la instalación de una **cámara de "fototrampéo"**, que ha permitido la filmación de un pequeño vídeo donde se recoge la presencia de este animal.



Una imagen de la nutria captada en un vídeo **Roberto Cámara**

La importancia en cuanto a la presencia de nutrias radica, según explica Santiago Bordonado, profesor del ciclo en el IES El Palmeral de Orihuela, en que "es un signo de la **buena calidad de las aguas**", pues este tipo de animales solo se encuentran en ecosistemas donde la calidad del líquido elemento es idónea.

Así lo corrobora el director del Parque Natural de El Hondo, Vicent Sansano, quien apunta a que "sabíamos de la presencia de nutrias porque **se han encontrado excrementos**, pero es la primera vez que se ha conseguido plasmar en una fotografía. Es importante porque nos indica que la calidad del agua es buena, y que lo estamos haciendo bien en ese sentido, en contra de lo que dicen".

Desde el centro educativo apuntan a que también se han encontrado **otras especies como ginetas y garduñas**, otros animales que se concentran cuando la calidad de las aguas es óptima.

Desde el centro destacan que un **informe** de la Conselleria de Medio Ambiente del pasado año 2016 apuntaba a que "la desaparición de la nutria del bajo Segura es antigua", ya que **en los primeros sondeos "solo sobrevivía en el interior de Murcia"**. Su expansión comienza a principios de siglo, hasta que se localizaron ejemplares de esta especie en Murcia, en 2010. El pasado 2013, la Asociación de Naturalistas del Sudeste, detectó la presencia de nutrias en Orihuela. Ahora, estas han llegado hasta El Hondo, como símbolo de la mejora del ecosistema.